



集団宿泊教室に行ってきたました!!



ウォークラリー中の羽花さん ウォークラリー中の冬真くん おかずを取る華・羽花さん おいしい!!(董子さん) 海水浴をする凜音・羽花さん

6月28日（木）～29日（金）、南小の5年生と合同であしきた青少年の家に行きました。1日目は曇り。海は白波が立ちペーロン船体験は中止。その代わり海水浴をしました。広くてしょっぱい海を満喫しました。食事もおいしく、おなかいっぱいになりました。夜のナイトゲームは懐中電灯を持ってどきどきしながら歩きました。2日目は曇りのち雨。マリン活動とローラーリュージュ体験は中止。代わりに、焼き杉の表札づくりと体育館でニュースポーツをしました。芦北の自然に親しみ、集団で行動したり、その一員として役割を果たしたりと、貴重な体験ができました。いつもは5人ですが、南小の友達とももっと仲良くなりました。



ナイトゲーム(董子さん) 2段ベッドの華・羽花さん 朝の集いで発表する董子さん おいしい!!(凜音さん) おいしい!!(華さん)



おいしい!!(冬真くん) 焼き杉づくり 冬真くん 焼き杉完成(凜音さん) 焼き杉完成(羽花さん) ベタンクをする董子さん

71日間の1学期が終了します。1学期は、「えがおいっぱい はなまるいっぱい げんきいっぱい」な北小になるように取り組みました。おかげさまで、児童は1学期に学習すべき内容をしっかりと身に付け、いっぱい遊んで、それぞれの学年らしく成長しています。保護者の皆様、きたっこ元気会の皆様の全面的なご支援に感謝申し上げます。今年の夏休みは、7月21日(土)～8月26日(日)の37日間です。①命を大切にすること、②「早寝・早起き・朝ご飯」をすること、③きまりを守ることの3つは、例外なく絶対に守らせてください。自由で楽しい夏休みですが、すぐ近くに危険がいっぱいあります。どうか8月27日(月)は、児童全員が元気に登校しますように引き続き見守りと声掛けをよろしくお願ひします。

先生がいっぱい!!



1年国語(紗和さん)



2年道徳(千裕さん)



3・4年外国語活動



5年算数(冬真くん)

6月27日(水)、北小で相良村小・中学校の先生方の研修会がありました。公開授業は、少し緊張気味の北小の先生と、南小や中学校の先生方に観てもらってにこにこの子どもたち。はりきって勉強していました。「北小は少ないけれど、子どもたちが活発に勉強していますね。」とおほめの言葉をいただきました。

6月月間 MVP



6月に家庭学習を特によくがんばった児童を表彰しました。受賞したのは、1年松永紗和さん、2年松永夏穂さん、3年坂口芽衣さん、5年山下凜音さんです。7月もがんばってください。

人権集会

7月4日(水)、ロングきたっこタイムの時間に「人権集会」を開きました。1年生は「なかよくなるために」、2年生は「ちくちく言葉とふわふわ言葉」、3・4年生は「みんなとなかよくなるために考えたこと」、5年生は「水俣病学習で学んだこと」を発表しました。みんなしてはいけないこと、しなければいけないことを人権宣言として表明しました。大切な部分はよくわかっています。みんなでいじめをしない、許さない学校づくりをしていきます。



きたっこ夢コーナー

階段の踊り場にきたっこ夢を掲示しています。なりたい自分について目標を持ち、具体的に行動させていきます。

ふれあい交流会

7月5日(木)、大谷地区の老人会の皆様と一緒に七夕飾りを作りました。願い事を書いた短冊



や飾り物を飾



り付け、2本の竹飾りが完成しました。肩もみをして、いっぱいお話ををして、とても楽しい時間でした。また来てください。

警察官になりたい!!



1年生の発表



2年生の発表



3・4年生の発表



各クラスの人権宣言

第3回小さな音楽会コンクール出場決定



8月5日(日)に日経ホール(東京)で開催される「第3回小さな音楽会コンクール」に、北小の2~4年生10人が出演することが決まりました。元気いっぱい歌ってきます。



願い事が叶いますように



肩もみ気持ちいい!